

Landratsamt Heilbronn - Flurneuordnungsamt

Öffentliche Bekanntmachung
vom 04.12.2019

Mögliche Rebflurneuordnung in Schwaigern im Gewann „Kagershart“
Ergebnis der erneuten Befragung der Eigentümer der Rebgrundstücke

Geplante Flurbereinigung Schwaigern (Kagershart)
Landkreis Heilbronn

Das Flurneuordnungsamt beim Landratsamt Heilbronn informiert:

In den vergangenen Wochen wurden die Eigentümer der Rebgrundstücke im Gewann „Kagershart“ ein zweites Mal mit Fragebögen gebeten, mitzuteilen, ob Sie eine Rebflurneuordnung im Gewann „Kagershart“ befürworten oder nicht.

Aus der erfreulich hohen Rücklaufquote ergibt sich das untenstehende Ergebnis.

Die Auswertung der Fragebögen ergab Folgendes:

59 % der Fläche ist für eine Rebflurneuordnung
41 % der Fläche ist gegen eine Rebflurneuordnung.

Damit hat sich eine Mehrheit nach Fläche für die Durchführung einer Rebflurbereinigung ausgesprochen. Eine tragende Bereitschaft, die für ein erfolgreiches und zügiges Verfahren unbedingt erforderlich ist, lässt sich daraus aber nicht ablesen.

Das Flurneuordnungsamt wird daher weitere Überlegungen zu einer Flurneuordnung im Gewann „Kagershart“ einstellen.



Drotleff
Amtsleiter

